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Sig. Presidente del Consiglio Comunale;

Sig.ri Capigruppo Consiliari;

Sig.ri Consiglieri Comunali

Gon la presente si relaziona circa I'attività posta in essere dall'Amministmzione
Comunale, nel periodo marzo 2005 giugno 2006.

Prima di passare alla trattazione delle varie attività poste in essere
dall'Amministrazione Comunale, mi cone I'obbligo soffermarmi brevemente per delle brevi
considerazioni.

Quella che oggi si discute è la penultima relazione annuale relativa al periodo di
sindacatura della scrivente.

La rotazione del Dicembre 2004 ampiamente conosciuto dalla popolazione sin dalla
campagna elettorale ha portato nuova linfa e nuovo impegno nell'esecutivo e nel consiglio
vedendo Giuseppe Cundari e Carmelo Lo Giudice nella Giunta, Mariella Genovesi in veste
di Vice Presidente, e Giacomo Caridi come Capogruppo di maggioranza in seno al
Consiglio. Nuovi amministatod che si sono prodigati nello svolgere le loro mansioni a cui
va il mio ringraziamento per la loro preziosa collaborazione.

Questa sorta di "rendicontaz ione" va fatta a questo Consiglio ed ancor piÌr alla
cittadinanza îutta, prima fruitrice delle scelte dell'amministrazione ed estremi giudici
dell'operato, che decideranno, nel periodo che va dall'Aprile a Giugno 2007 chi saranno i
sìrccessivi amministratori a cui affidare il futuro del paese per il prossimo mandato
elettoÉle.

E'doueroso ricordare che nell'ultimo Consiglio Comunale del Dicembre 2005 è
stato discusso il primo bilancio sociale e di genere relativo all'anno 2004, dal quale
emergeva quali e quanti sono stati gli impegni di quest'Amministraz ione a far si che la
cittadinanza possa emergere sempre più da quella situazione di stallo sociale economico e
produttivo da cui versa da diversi anni.

Prima di passare alla traîtdzione dei passaggi piir importanti che hanno caratterizzato
questo pedodo di sindacatura è doveroso ricordare la figura del geomeîra Mariano Lùmia,
che così improwisamente e prematuamentg è venuto a mancare all'affetto di parenti e
amici, nonché alla struttura burocratica del nostro ente. Per lunghi ami il geometra Lumia è
stato rma colonna portante del nostro ufficio tecnico, dove metteva a disposizione la sìla
preparazione e la sua espe enza trovando sempre una soluzione alle svadate problematiche
per gli quali gli si chiedeva una soluzione. Manca il professionista, manca il burocmte, ma
manca soprattutto il rapporto umano che, con tanti di noi, esisteva da tempi immemon.
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Ax[ANcîO E FINAI.EE

Nel corso dell'esercizlo flnanziario 2005 sono stati regolamente esitati tutti gli atti
finanziari di competenza del nostro Ente, bilancio di previsione, approvazione conto
consuntivo esercizio 2004, riequilibrio di bilancio e relativo assestamento Dopo aver
predisposto i bilanci per gli esercizi 2005- 2006 e tutti gli atti propedeutici a questi il
comune di gaggi si è visto assegnare delle somme, che vanno aggiunti ai trasferimenti
regionali e statali, sempre piii penalizzante per l'ente locale e riguardano euro 70.000 per gli
eventi calamitosi 2004 ed euro 60.000 oer il 2005 nonché euro 45.000 quale contributo
straordinario per l'anno 2005.

Nel corso del periodo di riferimento si è saldato un vecchio debito che il comune
aveva conhatto con la cooperativa di servizi sociali di Galipò, avendo questo Consiglio
riconoscinto e ratificato questo debito è stato contratto un muîuo con la cassa depositi e
prestiti a saldo dello stesso. Altri debiti sono stati riconosciuti e liquidati in questo periodo.

In questo parte va ricordato il lavoro costante che effettua I'ufficio tributi per il
recupero di somme quali ICI e TARSU di anni pregressi, somme di importanza vitale per un
Comune piccolo come il nostro e contempora!Ììealnente dimostÉ come questa
Amministrazione abbia come primo obiettivo quello di fare in modo che tutli i cittadini
paghino quanto dovuto per non penalizzare quelli che sempre e coÍettamente hanno
corrisposto le imposte comunali.

A questo proposito va ricordata la redazione e l'approvazione da parte di questo
consiglio del regolamento ICI che disciplina îutto ciò che riguarda la riscossione di tale
imposta. Per questo tipo di attività bisogna ringraziare la dott.ssa La Torre che, con
pochissime unità nel suo staff, è riuscita a fare un lavoro attento e professionale.

ECOLOGIA ED AMEIENTE. RISORSE IDRICHE

1. AVVIO DELLA SOCIETA' D'AMBITO ATO-ME-4 S.p.A.

Nlel dicembre 2005, dopo un lungo periodo di gestazione, la società d'ambito ATO-
ME-4 S.p.A., è subentrata definitivamente ai Comuni per ciò che conceme la gestione del
servizio di raccolta e smaltimenîo dei rifiuîi solidi urbani, servizio che viene espletato
tamiîe I'AMIA, società aggiudicataria dell'appalto del servizio. [1 nosto Comune,
unitamente a Graniti e Letojanni, sono stati i primi tre Comuni in cui ha avuto avvio la
nuova gestione del servizio.

Cosi come previsto dalla normativa istitutiva degli ambiti îerritoriali ottimali, oltre al
materiale tasfe mento del servizio alla società d'ambito, è seguito il transito, presso la
società aggiudicataria dell'appalto, delle risorse urnane e dei mezzj utilizzaîi dall'Ente per la
gestione del servizio. Ciò ha permesso, che un dipendente comunale, Lrnitamente a due
lavoratori socialmente utili e ad un contmttista, di transitare nell'organico dell'AMIA. Ai tre
dipendenti precari è stato fatto softoscrivere contratto a tempo indeterminato ponendo fìne,
così, al loro lungo periodo di precariato.
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L'AMIA nel gestire la raccolta dei rìfiuti e lo spezzamento delìe strade comunali ha

dimostrato grande professionalità ed esperienza' facendo si che, grazie al continuo confronto

con gli uf i comunali preposti al controllo del servizio' venissero superati quelle iniziali

diffi;ltà. Un grazie non può che essere rivolto anche a tutta la cittadinanza che ha

manifestato si; dall'inizio grande collaborazione accettando quelle piccole variazioni

apportate nella gestione che hanno avuto il solo scopo di ottimizzare il servizio stesso'

Dopo un breve periodo di sospensione del servizio di raccolta differenziata dei

rifiuti, dovuto dalla necessità di stipula apposite convenzioni tra I'ATO e le filiere ove

smaltire i rifiuti. nelle more di rcalizzare i già previsti ed appaltati ceùtri comunali di

raccolta, da diversi mesi è stato riattivato anche il predetto servizio'

All'intemo della piazzola ecologica, realizzata in un'apposita area del complesso

sportivo, continua ad essere regolannente garantito il servizio di raccolta dei fiuti speciali

e/o ingombranti.

2 ,  IMPIANTO DI  DEPURAZIONE COMUNALE

Dopo la sottoscrizione dell'apposito protocollo d'inlesa con i ComÙni di Graniti e

Motta Camastra e la successiva presa d'atto dei rispettivi Consigli Comunali, concemente la

realizzazlone di un depuratore consortile per i tre Comuni che si dovrà realizzare nel

Comune di Gaggi mediante il potenziamento dell'impianto esistente sito nella c/da Stella del

nostro Comune, iprofessionista già a suo tempo incaricati dai singoli Comuni, hamo dato

awio alla fase di progettazione dell'opera, sotto la supeNisione della Segrete a Tecnico

Operativa dell'ambito teritoriale ottimale Ato3-Me.

E' stato predisposto il progefto esecutivo dell'opera la cui realizzazione prevede un

costo di circa 4,5 milioni di euro. In atto si dispone' come somlne immediatamenÎe

spendibili, della somma di circa 3,4 milioni di euro, derivanlì da un precedente

linanziamento assegnato al Comune di Graniti e da altre sonme già assegnate dall'Ato3

derivanti da 
""ono.i. 

di spese per altri interventi già appaltati in altri comuni della

Provincia.

Nei giomi scorsi, presso I'Agenzia Regionale dei fufiuti di Palermo' si è tenuta una

conferenza di servizi allo scopo di fale il punto sulla questione l di genti dell'Ato3' con

I'accordo dell'Agenzia Regionale dei Rifiuti, si sono resi disponibili a reperire le somme

restanti necessarie per consentire l'apprcvazione del progetto ed il successivo appalto delle

opere.
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ATTIVTTA' TUÈISTICO.CULIURALT E D€L TEIì,IPO

TIBERO

1. ORGANIZZAZIONE ESTATE GAGGESE 2OO5

Da non dimenticare I'organizzazione dell'estate gaggese con spettacoli e

intattenimenti vari, la prima edizione di AlkEtna, I'annllllo posÎale speciale per il Santo
patrono s. sebastiano per il quale si sono messe a disposizione della cittadinanza tre diverse

cartoline postali create dai giovani artisti locali.

2. ORGANIZZAZIONE MANIFESTAZIONI NAfALE 2OO5

L'Amministrazione Comunale, grazie anche alla fattiva collaborazione delle

associazioni esistenti nell'ambito del tenitorio nonché della panocchia, in occasione delle

festività natalizie, ha organizzato un programma di manifestazioni che hanno coinvolto tutte

le varie fasce di età di popol^zione. Particolarmente suggestive e úolto gradìte soùo state

l'otganizzazione della 3" edizione del presepe vivente, organizzato dal -Comitato 
dei

Genltori, nel contesto di una manifesîazione sponsorizzata dall'Assessorato Regionale alla

Cooperazione con la degustazione di prodotti tipici locali.

Il Natale 2005 ha visto il nascere di una giomata no-stop che ha coinvolto i cittadini

gaggesi di tutte le eLà. La manifestazione si è svolta all'intemo dei locali della scuola

Àatema dove si sono succedute varie attività ludico ricreative,supportate da animatorì che

hanno intrattenuto i bambini,la serata è continuaÎa pet la letza età, con la degustazione di

cibi caratleristici,per concludersi in tarda nottata dove alla presenza dei giovani si sono

esibiti arîisti locaii con le loro bald e le loro voci, il tuno accompagnato da spaghettate e

cometti caldi alle prime luci dell'alba. ln questa manifestazione si è avuto il supporto di

uomini e donne che hanno preparato insieme a noi la parte culinaria'

3. ORGANIZZAZIONE CARNEVALE GAGGESE 2006

La tradizione a Gaggi non si smentisce mai' ed anche quest'anno si è organizzato il

Camevale, che ha visto coinvolti numerosissimi cittadini, con i quali si è creato un clima di

spensiemtezza ed allegria. Sono stati lealizzati 3 cani allegorici grazie sopratÎutto alla

clllaborazione di concittadini che hanno il piacere di petere ogni anno questa esperienza e

che vanno certamente rin$aziati.

ATTÎWTA' PR,ODU.rIIVE

1. FINANZIAMENTO MERCATO COMUNALE

Dopo una lunga ed estenuante battaglia sostenuta dal nostro Comune' presso i vari

gradi della Giustizia Amministratìva, nel mese di giugno dello scorso anno, I'Assessorato

legionale alla Cooperazione, Commercio, Artigianato e Pesca' ha proweduto all'erogazione
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della somma di 1.700.000.000 di vecchie lire,
fi nanziamenîo dell'opera.

pafl all'originario importo del decreto di

L'Amministrazione Comunale, a seguito di precedente mutuo contntto dal Comune
con la Cassa Depositi e Prestiti e resosi necessario per procedere all'acquisto del terreno, si
è prontamente attivata per la definizione della procedura di acquisto dell'area interessata dai
lavor:, di realizzazior,e del mercato comunale che sorgerà in c/da Palmara. E' già stato
definito l'acquisto della porzione di teneno piir cospicua, mediante la sottoscrìzione del
contatto di cessione volontaria del terreno. E' in corso di definizione l'acquisto della
porzione restante.

Di pari passo si è dovuto procedere alla completa rielaborazione del progetto
dell'opera non pir) aggiomato alla nomativa succedutasi nel corso degli anni. I professioni
incaricati dall'Amministrazione nei prossimi giomi prowederanno alla consegna dei nuovi
elaborati progeîtuali. Dopo l'approvazione in linea tecnica ed amministrativa del progeno
rielaborato ed aggiomato, si prowederà alla pubblicazione del relativo bando di gara che si
prevede possa awenire entro il prossimo mese di settembre.

2. PIT N' 32 . VALLE ALCANTARA

Lo sco.so mese di aprile, I'Assessorato Regionale Territorio ed Ambiente ha
provveduto ad emettere il decreto di finanziamento relativo ai lavori di arginatura e
copertura del Torente Vetta, opera inserita all'intemo del P.l.T. n' 32 "Valle Alcantara",
pari a circa 350 miìa euro. A differenza delle altre opere inse te all'intemo del predetto
strumento di prograrnmazione che affidavano all'Ufficio Unico del P.l.T. n' 32 la gestione
delle opere, il decreto di finanziamento è stato emesso in favore del Comune di Gaggi che si
dovrà preoccupare di definire tutte le procedure necessarie all'appalîo dell'opera.

L'Amministrazione Comunale ha già prowgduto ad adottare apposlrc atto
deliberativo con il quale veniva preso atto delle condizioni previste dal decreto, afto
necessario quando si utilizzano fondi comunitari, dando incarico al responsabile del
procedimento di dare awio alle procedure amministrative consistenti nella definizione delle
procedure espropriative e con la conseguente immissione in possesso delle aree necessarie
pet la rcalizzazrone dell'opera. Successivamente si procederà alla pubblicazione del bando dì
gam per I'appalto dell'opera.

3. PATTO TERRITORIALE DELL'ALCANTARA

Continua la trafila per la definizione anche di quest'open inserita nella gaduatoria
utile del Patto Territoriale dell'Alcantara. L'opera, ammessa a finarziamento per un primo
stralcio funzionale, ri guarda il "Completamento del colletlore no 5 pet le acque bíanche, tra
la parte a monte giù realízzata e la S.S. I85, 1" Stralcío", mediante la copertura della pafe
del Torrente Durbo ancora a cielo apefo che attraversa il centro abitato. L'importo concesso
per la realizzazione del pdmo stralcio ammonta a circa 360 mila euro.
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4. INTERVENTI A SOSTEGNO DELLE ATTIVITA' PRODUTTIVE LOCALI

Per incentivare e far conoscere le attività produttive presenti sul territono comunate,
l'Amministazione Comunale ha scelto di aderire ad iniziative awiate nell'ambito del
terîito o dei Comuni della valle dell'Alcantare, quali la costituzione di un Ente fiera
dell'Alcantara, unitrùnente ai Comuni di Francavilla di Sicilia, Mona Camastra e Graniti,
che già da diversi mesi si sta occupando di elaborare un programma complessivo in sinergia
con le realtà locali.

Il Comune di Gaggi, nel maggio del 2005, ha dato la possibilità a vad artigiani del
nostro tenitorio di avere una vetrina esposiîiva di pir) ampio respiro nel contesto della
mostra mercato "Arte in Fìera" presso I'Ente Fiera di Messina.

Altra iniziativa che ha visto coinvolto il nostro Comune è quella di AlkEtna, mostra
mercato itinerante per la promozione dei prodotti tipici e artigianali della nostra Valle, grazie
alla quale sono stati erogati dei finanziamenti da pane dell'Assessorato regionale alla
Cooperazione sia per l'edizione 2005 nonché per la seconda edizione 2006. Nella prima
edizione 2005 AlkEtna ha visto coinvolti l0 Paesi della Valle e nella quale i nostd artigiani
si sono sempre distinti per professionalità e impegno. Nel nostro Comune la prima edizione
di AlkEtna si è svolta nel contesto dell'estate gaggese 2005.

LAVORI PUBBLICI

I .  LAVORI DI  MANUTENZIONE
ÉLEMENTARE.

STRAORDINARIA DELLA SCUOLA

Subito dopo I'inizio dell'anno scolastico 2005/2006, sono stati affidati dei lavori di
manutenzìone straordinaria del plesso della scuola elementare consistenti, prevalgntemgnte,
neÌÌ'adeguamento alle norme di sicurezza. ln tale contesto, così come anticipato con la
precedente relazione, sono state previste anche le opere per la realizzazione dell'aula
multimediale, ricavata nell'ala nuova del plesso, in adiacenza con il refettorio. All'interno
dell'aula sono state ricavate dieci postazioni per la collocazione di personal compulerc. I
compute$ sono stati messi a disposizione in pane dal Comr.me ed in parte dall'lstituto
Comprensivo di Giardini. La consegna dell'aula multimediale è awenuta, per la gioia di tutti
i bambini delle scuole elementari e medie, in occasione degli auguri per le festività naîalizie.
Per il futwo si dovrà chiaramente pensare di integrare ed in parte sostituire gli attuali PC con
altri più modemi in modo da poter sfruttare al massimo le potenzialità delle nuove
innovazioni tecnologiche.

2. LAVORI DI MANUÎENZIONE STRAORDINARIA DEL VIALE ENRICO
BERLINGUER.

Lo scorso mese di dicembre veniva approvato e finanziato, per l'impono
complessivo dì 143 mila euro, il progetto esecutivo predisposto dall'Uflicio Tecnico
Comunale relativo ai iavori di manutenzione straordinada del viale Enrico Berlinguer nel
tratto compreso dall'intersezione con la via oliveto e fino all'innesto con la S.S. 185.
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L'inizio dei lavod, che sono stati consegnati in questj giomi' è stato ritardato a causa di un

ricorso al T.A.R. proposto dalla diîta Monforte, originariamente giunta al secondo posto, a

cui è stato affidato I'appalto. Il periodo di tempo previsto per la ultimazione dei lavori è

previsto in venti giomi.

3 .  LAVORI  DI  DEMOLIZIONE E RICOSTRUZIONE DEL NUOVO BLOCCO DI

LOCULI  PREFABBRICATI  DENOMINATO "M" .

A seguito della modifica del regolamento comunale disciplinante il funzionamento

del cimitero comunale, apportata dal Consiglio Comunale' con paficolare riferimento alla

modifica del vincolo ircistente sul blocco di loculi esistenti' denominato "Blocco M"'

I'Ufficio Tecnico Coúunale ha predisposîo il progetto di demolizione e ricostruzione del

medesimo blocco con loculi preîabbricati. ll progetto di massima è stato approvato e

finanziato per I'importo complessivo di 100 mila euro. Ottenuti i pareri favorevoli della

Soprintendenza ai Beni Culturali ed Ambientali, del Genio Civile di Messina nonché

dell'AUSL5 <li Messina - Distretto di Taormina, con deliberazione di GM n" 19 del

10/04/2006, veniva approvato il progetto esecutivo dell'opera che prevede la realizzazione di

120 nuovi loculi che serviranno per coprire le esigenze per un periodo di circa 4 anru

La gata per I'appalto delle opere è stata celebrata ed aggiudicata lo scorso mese dr

aprile. Awerso il prowedimento di aggiudicazione dell'appalto è stato presentato da una

delle imprese partecipanti ricorso al T.A.R. La causa è stata già tattata in camera di

Consiglió e nei prossimi giomi è attesa la notifica dell'ordinanza, a seguito della quale si

procederà al concreto inizio dei lavori.

Nelle more della definizione di tutte le procedure amministlaÎive per la

progettazione e I'appalto dei nuovi loculi, mediante I'aùsilio dei dipendenri comunalì

assegnati all'Area Tecnico-Manutentiva e con la continua partecipazione dei dipendenti

dellÚfficio Tecnico e dell'Ufficiale Sanitario, con deconenza da dicembre 2005 e fino ad

aprile 2006, si è proceduto all'estumulazione straordinaria di 160 salme contenute all'intemo

d;ll'esistente "Blocco M". I resti mofaìi, nelle more della realizzazione dei nuovi ìoculi,

sono stati riposte nelle apposite cassettine temporaneamente collocate' grazie alla gadita

disponibilità manifestata dal Panoco Don Carmelo Lupò, presso la locale Chiesa di S

Sebastiano. Nel contesîo del nuovo progetto di teallzzazlote dei loculi, venanno realzzate

le opposite nicchie alf intemo delle quali saranno risposte le cassettine contenenti i resti

monali delle salme in oggetto interessate dall'estumulazione straordinaria.

4. AMPLIAMENTO SCUOLA MATERNA COMUNALE - REALIZZAZIONE
PARCO GIOCHI NEL TERRENO ANNESSO DENOMINATO "PARCO

KAROL"

Lo s"o..o mese di luglio sono stati ultimati i lavori di ampliamento della scuola

matema comunale - 4o stralcio. I suddetti lavori prevedevano la realizzazione di diversi

lavori all'intemo ed all'estemo del plesso scolastico, oltrechè la sistemazione a palco giochi

dell'area annessa alla scuola matema nella parte prospiciente la via Principe'

Contestualmente venivano collocati i giochi all'intemo della predetta area, acqulstatl con

seDarata procedura.
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A seguito dell'awenuto collaudo dei predetti lavori, è stato possibile attivare le
procedure per la realìzzazione degli ulteriori lavori necessari per il completamento del parco
giochi. Con separate pÍocedure sono sîate predisposte dall'Ufficio Tecnico, finanziati con
fondi del bilancio comunale. per un importo di circa 25 mila euro i lavori per la sistemazione
a verde, nonché per la collocazione dell'impianto di pubblica ìlluminazione.

Grazie alla collaborazione gútuiîa e di diversi volontari gaggesi sono stati ultimati
tutti i lavori previsti all'intemo del parco giochi e lo scorso l0 giugno il parco, denominato
"PARCO KAROL", è stato inaugurato e consegnato alla città.

Sicuramente è stato raggiunto un importante obiettivo sia per I'Arnministrazione
Comunale che per tutta la cittadìnanza che si è dotata di un parco che rappresenta uno dei
pochi punti di ritrovo e di riferimento per tutta la collettjvità.

5. PARTECIPAZIONE AL BANDO PUBBLICO PER LAVORI DI
MANUTENZIONE SIRAORDINARIA DEI  PLESSI  DELLE SCUOLE
ELEMENTARI  E MEDIE

Lo scorso mese di giugno 2005, a seguito della pubblicazione sulla GURS del bando
pubblico, emanato dall'Assessorato Regionale LL.PP., l'Amministr^zione Comunale,
mediante l'ausilio dei professionisti già inca cati, ha partecipato al bando con la
presentazione di un progetto di adeguamento del plesso della scuola elementare per
I'importo di circa I milione di euro nonché per il progetto di completamento e adeguamento
sismico del plesso della scuola matema per l'importo di circa 700 mila euro. Si aspetta
ancora la pubblicazione delle graduatorie per verificare l'eventuale inclusìone o meno dei
progetti tra quelli ammissibili a finanziamento.

6. PRESENTAZIONE PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE URBANA DEL
BORGO CAVALLARO E DEL VIALE ENRICO BERLINGUER.

Lo scorso mese di ottobre, a seguito della pubblicazione sulla GURS di appositi
bandi pubblici, emanati dall'Assessorato Regionale LL.PP., è stato presentato un progetto di
riqualificazione wbana che comprendeva l'antico borgo di Cavallaro nonché il viale Enrico
Berlinguer per ciò ch€ conceme I'impianto di pubblica illuminazione ed il dfacimento dei
marciapiedi. La graduatoria dei progetti ammissibili a finanziamento è stata pubblicata sulla
GURS ed il nostro progetto è stato incluso llella graduato a utile anche se non finanziabile
nell ' immediato attesa la carenza di fond..

7. PROGETTO PER LA REALIZZAZIONE DI UN CAMPETTO
POLIFUNZIONALE NELLO SPIAZZO ANTISTANTE GLI SPLOGLIATORI
DELL' IMPIANTO SPORTIVO.

Al fine di procedere alla rcalizzazione di un campetto polifunzionale nello spiazzo
antistalte gli spogliatoi dell'impianto sportivo comunale, è stato dato incarico al progettista
già incaricato dall'Amministtazione Comunale di procedere alla rielaborazione del progetto
generale di completamento dell'impianto nonché alla predisposizione di uno stralcio
funzionale per la realizzazione del campetto polifunzionale.
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I progettisti hanno già presenîato tutti gli elaborati progettuali che sono stati
prontamente trasmessi agli Enti preposti per i pareri previsti dalla vigente normativa. Il
progetto sîralcio esecutivo del campetto polifunzionale, che prevede un costo complessivo di
circa 85 mila euro, è già stato munito del visto favorevole da pafe del C.O.N.I. di Messina.
Non appena pervenà il parere del Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco, si procederà
all'approvazione dello stesso ed al relativo finanziamento con fondi del bilanció comunale
nonché al successivo appalto che si prevede possa awenire entro il prossimo mese di
settembre.

ALTRE OPERE IN FASE ISIR,UTTORIA

1. APPROVAZIONE PROGETTO DI AMPLIAMENTO DEL CIMIIERO
COMUNALE IN VARIANTE ALLO STRUMENTO URBANISTICO

L'iter definitivo di approvazione del progetto in vafiante allo strumento urbanistico
vigente, di competenza Assessorato Regionale Tenitorio ed Ambiente, non è stato ancora
ultimato stante l'approvazione della recente normativa in merito ai territori ricadenti
all'intemo delle aree protette.

2. LAVORI DI MEÍANIZZAZIONE

Dopo il completamento ed il collaudo con conseguente messa in esercizio della
condotta realizzata lungo il viale Enrico Berlinguet e traveNe circostanti, che ha consentilo
I'allaccio di circa 100 utenze, sono state già inoltrate apposite richieste all'ENEL Gas per il
proseguimento del progetto di metanizzazione del tenitorio comunale come da con'"enzione
a suo tempo stipulata con il Comune. E' intendimento dell'Amministrazione Comunale
convocare per il prossimo mese di settembre una conferenza di servizi per stabile tempi e
modalità per la prosecuzione dei lavori.

3, LAVORI DI CONSOLIDAMENTO. BONIFICA E RECUPERO AMBIENTALE
DELLA EX DISCARICA COMUNALE SITA IN C/DA GUARDIA,

Anche la rcalizzazione di questa importante opera pubblica appare ormai prossima.
Nei prossimi giomi è infatti attesa la notifica del decreto di finanziamento che è già stato
firmato dal Dirigente Generale dell'Assessorato Regionale del Tenitorio ed Ambiente e
prevede una spesa di circa un milione di euro.

La rcallzzazttone dell'importante opem pubblica consentirà di procedere al
consolidamento e messa in sicurezza del sito della ex discarica comunale di c/da Guardia,
tlteressato. diveNi aùti addieto. da un vasto movimento ftanoso dell'intero versante che ha
determinato la chiusura della discarica comunale.

Pag. l0



URBAMSTICA

1.  ADOZIONE PIANO REGOLATORE GENERALE

Lo r"o.ro.es" di giugno 2005 il Consiglio Comunale' nel suo complesso, ha

adottato il nuovo Stnunento Urbanistico del Comune di Gaggi

In quella sede è stato stabilito di trasmettele tutti gli atti al progettista incaricato,

arch. Antonio Lucia, per la modifica degli elaborati di piano in ossequio a tutti gli

emendamenti apportati, nel corso dei vari periodi, dal Consiglio Comunale. Così per come

ampiamente trattato nel corso della riunione dell'apposita commissione consiliare, si è preso

atto che, ad eccezione di qualche leggera modifrca ancora da appofare' il progettista ha dato

esecuzione alle indicazioni del Civico Consesso. Per apportare le ultime modifiche'

consisteoti in una migliore rappresentaz ione grafica di alcuni emendamenti, gli elaborati

sono già stati trasmessi al p.ogettista che, entro tempi brevissimi, procederà alla relativa

sistemazione.

Successivarnente gli elaboraîi del Piano Regolatore Generale saranno trasmessi al

Genio Civile di Messina nonché ell'Ente Parco Fluviale dell'Alcantara per I'apposizione dei
paferi di competenza per poi giungere definitivamente al Consiglio Comunale per la presa

à'atto definitiva e l'awio della fase di deposito e pubblicazione degli atti ed al successivo

inoltro al competente Assessorato regionale per I'approvazione di competenza.

PUBSLICA ISTRIJZIONE

1. ATTIVITA' SVOLTA NEL SETTORE DELLA PUBBLICA ISTRUZIONE

Dopo oltre 10 anni, nel corso dell'anno scolastico 2005/2006 è stato riattivato il

servizio di refezione scolastica mediante il confezionamento dei posti presso la cucina

allestita nel plesso della scuola matema. A seguito, infatti, della ultimazione dei lavori del 4o

stralcio della scuola matema, è stata completata la realizzazione dei locali destinati a cucina
da utilizzare per il confezionamento dei pasti per i bambini della scuola matema' elementare
e media, ponendo fine, così alla necessità di affidare il servizio a servizi di cate ng estemo

che non sempre hanno prodotto i risultati sperati

5i è proweduto all'affidamento del servizio, mediante bando ad evidenza pubblica,

alla società "Co.Gre." che in atto gestisce il rinomato ristorante "La Canbusa" a Giardini
Naxos. Si è subito registrato un fortissimo incremento degli iscritti che sono raddoppiati
rispetto agli aùri precedenti. I risultati a detta dei bambini e dei rispettivi genitorì nonché del

corpo docente, sono stati ottimi e questo non può che rappresentare un motivo di orgoglio
per l'Amministrazione Comùnale che si è fortemente scommessa per il raggiungimento di
questo importante risultato.

sia nel marzo 2005 che nel 2006, a seguito dell'adesione di apposita iniziativa posta

in essere dalla Provincia Regionale di Messina, è stata data la possibilità a 50 bambini della

scuola media di partecipare gratuitamente alla disputa degli incontri di calcio della squadra
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del Messina che milita nel campionato di calcio di Serie A. Particolarmente suggestivo è
stato il coinvolgimento dei bambini, alcuni dei quali, per la prima volta, hanno avuto la
possibilita di poter vedere dal vivo i propri beniamini che, fino ad allora, avevano potuto
ammirare solo in televisione o nelle figurrne.

Durante il corso dell'amo scolastico 2004/2005 e 200512006, sono stati assicurati
tutti gli adempimenti di competenza comunali necessari per garantire il buon funzionamento
delle attività didattiche.

SERVIZT SOCIALI

1. STRUTTURA SOCIO-SANITARIA DA "CASA ALBERGO PER ANZIANI' ' A
'RESIDENZA SANITARIA ASSISTITA".

Con deliberazione n' 12 delll/06/2005, il Consiglio Comunale ha proceduto alla
modifica della precedente deliberazione n' 1912003 adottaîa dal medesimo organo con
esclusione del del cambio della destinazione d'uso da "Casa Albergo per Anziahi" a
" Residenza Sanitaria,4rsislita" che è rimasta inalterata.

Con il medesimo atto deliberativo veniva stabilito di úodificare la restante pafe del
precedente deliberato consiliare procedendo o mediante I'istiîuto della locazione finanziaria
o mediante project financing. Tra le due ipotesi è stato scelto I'istituto della locazione
finanziaria qualora, entro 120 giomi dalla data della deliberazione, venìsse emanato il
regolamenîo a cura del Presidente della Regione siciliana, divemamente si sarebbe dato
corso al project financing.

A tun'oggi il regolamento disciplinante I'istituto della locazione finanziaria non è
stato emanato, peÍanto, è già stato dato incarico agli uffici competenti di predispone il
relativo bando per il project financing.

2. AVVIO E PRÉSENTAZIONE PROGETTI DI VOLONTARIATO CIVILE

Al momento il nostro Comune gestisce un progetto di volontariato civile,
denominato "La diversa lntegrazione" redano dalla Cooperativa Multiservice 90, tale
progetto vede impegnati sul tenitori 4 giovani gaggesi che dedicano il loro tempo agli
anziani ed alle loro famiglie per permettere ad entrambi un nomale tenore di vita.

3. COSIITUZIONE DEL DISTRETTO SOCIO.SANITARIO DENOMINATO
" D32"

Per ciò che attiene il Distretto Socio-Sanitario, bisogna dire, putroppo che c'è una
situazione di stallo determinato dalle vicissitudini politiche del Comune di Taormìna,
capofila del Distretto. E' stata predisposta la convenzione tm i Comuni del Distretto Socio-
Sanitario D32 per la gestione del piano di zona, che interesserà i relativi Consigli Comunali.
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4.  PROGETTO "LA VITA INDIPENDENTE' '

5i tratta di un progetto comprensoriale, finanziato dall'Assessorato alla Famiglia,

con capofila il nostro Comune, gestito dall'Associazione "Penelope", unico progetto della

valle dell'alcantara rivolto ai diversamente abili che ha visto coinvolti 8 Comuni della valle

Il progetto îealizzalo grazie al finanziamento regionale pari a 105 mila euro' per una sola

annuaiità1 nonché grazie alle risorse umane ed economiche messe a disposizione dai Cornuni
partecipanti. Grazie a tale progetto sul territorio sono stati costantemente presenti Assistenti

Sociali, Operatori, volontari del Servizio Civile e lavoratori socialmente utili, presenze

determinanti per garantire pfogetti individuali in funzione delle esigenze dei soggetti

destinatari e delle rispettive famiglie. Attesa I'importanza del progetto, il nostro Comune

parteciperà con prcpri fondi alla prosecuzione dello stesso flno al dicembre 2006'

5, GIIA A LUNGO RAGGIO PER GLI ANZIANI

La gita che quest'anno ha visto coinvolti circa 50 anziani nell'oftobre 2005 si è svolta

nella splendida Regione Toscana, visitando le cinà piir importanti e ricche di arte e cultura'

Come iempre i nostri over 60 sono stati "GRANDI" ed attenti turisti nonché piacevolissimi

compagni di viaggio.

6 .  ASSISTENZA DOMICIL IARE ANZIANI

A fine unno è stata awiata la procedura per I'appalto del servizio di assistenza

domiciliare agli anziani che è stato aggiudicato alla cooperativa che già gestiva il servizìo'

Cooperativa seria e fattiva sul tenitorio che ci garantisce la copertura del servizio per I'intero

amo a vantaggio degli anziani.

7. CENA DI NATALE CON GLI ANZIANI

L'uso del defibrillatore nelle emergenze cardiologiche permette di salvare delle vite

umane. La presenza su territorio di un tale servizio eleva sicuramente il livello culturale
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Come consuetudine anche quest'anno si è organizzata la cena di Natale per gli

anziani. La grande partecipazione ha dimostrato il gradimento per la nuova inizjativa che è

stata quella di aver effettuato Ia cena nei locali della scuola matema mediante la
preparazione dei pasti cucinati dallo Chef Munafò ll salone della scuola matema era piano

di tavoli apparecchiati in maniera egregia e decorati con composizioni natalizie, il tutto era

allietato da musica, simpatia e allegria

8. PROGETTO PAD _ VALLE DELL'ALCANTARA

Il nostro Comune ha aderito ad un progetto di altissimo valore sociale tmitamente ad

altri 7 Comuni della Valle ed all'Ente Parco Fluviale dell'Alcantara Tale progetto ci è stato

proposto dal Presidente del Lions Club Giardini Naxos Valle Alcantara' doft Micheìe

Gulizia Primario Cardiologo dell'Ospedale S. Luigi - S. Cunò. Questo progetto ha permesso

di avere per il nostro Comune un defibrillatore semi-automatico e la formazione di 7 unità

abilitate all'uso dello stesso.



nonché i lg radod ic iv i l tàde l te r i to r iode l lava l le . I lde f ib r i l l a Îo re indotaz ionea lnos t ro
Comune sarà allocato in apposita teca ubicata nei locali che in atto ospitano I'ufficio del

difensore civico, accessibile direttamente dall'estemo dal personale appositamente istrulto

ed abilitato all'uso del defibrillatore

E intendimento dell'amministrazione attivare ulteriori

altro personale volontario nell'ambito del nosto Comune.

9 .  ALTRI  INTERVENTI  NEL SOCIALE

colsl per la formazione di

L'impegno nel seguire e nel dare soluzioni nell'ambito del sociale è sempre stato una

prerogativa di quest'Amministraz ione, per cui bisogna ricordare altri interventi volti a

Lambini, come il grest estivo, che oltre all'intrattenimento dei bambini presso i locali della

scuola elementare prevede per tre giomì la settimana il raggiungimento del lido di Naxos per

la balneazione dei piccoli utenti, attività ormai consolidata che si effettua ogni anno fino alla

fine di lùglio. L'erògazione di borse lavoro per persone disagiate e con difficile insedmento

sociale, erogazione di ausili finanziari alle famiglie delle vittime del delitto, procedure per

I'erogazione del bonus per le nascite, altri inteNenti organizzati in collaborazione con

l'Associazione "Penelope" che si occupa sul territorio di bambini' diversamente abili e

individui con disagi sociali.

_ MISURA 6,05 DEL COMPLEMENTO DI
RETI É SERVIZI PER LA SOCIETA'

E già stato pubblicato il bando per I'appalto del servizio la cui gara sarà celebrato il

prossimo mesi di agoslo

2. UNIONE DEI COMUNI DELLA "VIA REG IA DELL'ALCANTARA''

Dal Maggio 2005 ai primi di luglio 2006 il Comune di Gaggi ha avuto il privilegio di

avere la Presidenza della Giunîa dell'Unione dei Comuni della "Via Regia dell'Alcantara"'

L'unione
Famiglia pari ad

ALTR:I EVENTÎ UNPORTANTI

1.  P.O.R.  S lClL lA 2000-2006
PROGRAMMAZIONE -
DELL'INFORMAZIONE.

Come già indicato dalla precedente relazione, il progetto è stato flnanziato

dall'Assessorato Regionale Bilancio e Finanze nell'ambito del P O.R' Sicilia 2000/2006

Misura 6.05 del Complemento di Programmazione Reti e Servizi per la Società

dell'lnformazione. L'importo del finanziamento concesso ammonta a circa 438 mila euro e

prevede la reallzzaziite di un progetto, denominato "GIANCI" che attiene alla

ìnformatizzazione delle pubbliche amministrazioni ln tale contesto il Comune di Gaggi è

stato individuato quale Ente capofila dell'aggregazione costituita con i Comuni di Graniti,

Castelmola, Motta Camastra. Antillo, Limina, Roccafiorita e Savoca'

ha avuto, per il 2005, un contributo regionale da pafe dell'Assessorato alla

euro 130.000, e uno statale dal Ministero degli Intemi pari ad euro 79.000'
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In questo periodo di presidenza oltre alla redazione del bilancio di previsione 2005 si sono

concretizzate varie programmazlonl' ra piì) importante sicuramente è stata la redazione del

r€golame o di Polizia Locale, compno'affidato all'esperto Comandante Domenico Carola'

Consulente di alta professronahta L,opo vari inconffi;on il Consiglio dell'Unione' i Corpi

;'Hit;i;;;i; d; quattro comuni ed i sindacati' il consiglio dell'unione ha votato ed

approvato all'unanimità il regolamento disciplina-nte il funzionamenlo del ser!izio associato

iíiiìrr" i"""i", r""endo dei quattro corpi un corpo unico con sede in Mona Camastra'

Altro regolamento approvato dal Consiglio è stato quello dell'economato lnoltre si

,"t" J;;;ì;;*ifestazioni che hanno visto coinvolti i giovani delle scuole medie ed

lìiii.i''tl,i;i;;ffi-òo.*i, "it"u 
duecento che insieme si sono recati ad una partita di

beneficenza allo stadio di Messrna. si è olganizzata una manifestazione .comune 
per il

*i-" à"ff:totf-f" 
"he 

ha visto nei quattro C-omuni atterrare una befana in elicottero che ha

donato ai bambini cararìelle e oonl

3. PERSONALE DIPENDENTE E PERSONALE ASU

Per il personale di ruolo si vuole menzionare l'espletamento dei due concorsi intemi

Der la copertura di un posto di Agente di Polizia Locale e di Responsabile dell'Area

ffffiiliiin;t"tt", àgeiudicati iisp"ttluu-"nt" a vincenzo Paglierani ed alla dotl ssa

Angela La Tone.

E' giusto menzionare una scelta notevole fatta * 
:t"1i 1lll.lt"trazione 

nei

confrooti dJi huo,atori socialmente utili (ex articolisti) che pfestano seruizio^presso ll noslro

Comune, owerosia l'awio delle pto""dìtt p"' la stabilizzazione di 14 LSIJ mediante la

stipula di conÍatti di diriÎto privato a 24 ore settrmanalr'

A seguito dell'emanaziooe' da pafie del Govemo Siciliano della nuova normativa ln

merito alle procedure per la stabilizzazione dei lavoratori. socialmente utili'

I'Amministrazione Comunale si e p'on*tn" attivan manifestando l'intendimendo di

procedere alla stabilizzazione ai t+ ex articolisti nonché alla elevazione oraria da 18 a 24 ore

iettimanali degli attuali contratti a"i fUó qu".tu.""fta darà dignità a tutti.quei giovani di

allora ormai adulti e con famiglie a 
"*iìo 

p"' una migliore sistemazione all'intemo

dell'Ente Locale.

CONCLUSIOÌ.II

l\lel concludere è giuslo ricordaJe il lavoro effettuato all'intemo dell'E e' lavoro che

non è visibile ma che coinvolge tutta la macchina buocratica che viene messa in moÎo dalle

scelte degli ariministlaton e per qu"t'o 'i'tingt-iuno tutti gli impiegati appaltenenti a tutte

le aree.

Il conseguimento dei dsultati è sempre preceduto da discussioni valutaTioni e scelt(

che ti fanno conliontare prrma porìticamenie con la Giunta ed il Consiglio e po

il;Ji;;;";"-;;;'t"!gi" "i'cotati " 
t"goru,n"nti Sinom c'è sempre stato un dialog(
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sereno e disinteressato da parte di tutti, nessuno è vassallo di nessuno, I'obiettivo è il
benessere del nosto paese, cosa che con grande impegno € coesione si sta cercando di
ottenere. Ancora qualche obiettivo va peneguito poi gli ultimi albiîri del nostro operato
sararmo i cittadini di Gaggi ai quali ci potremmo presentare a testa alta e con gnnde sercnità.

Dalla Residenza lÀuni ciqale. li 25lO'7 DOO6

DACO
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